

Edelstal ist informiert

August 2024

AKTUELL 2024



Herausgeber und für den Inhalt verantwortlich: Gemeinde 2413 Edelstal

Liebe Edelstalerinnen und Edelstaler !

Liebe Jugend !

In der letztwöchigen Ausgabe der Gemeindeformation „Ferien 2024“ wurde veröffentlicht:

Der Veranstalter erfüllt letztendlich die gesetzlichen Bestimmungen, ebenso wie alle behördlichen Auflagen und hat eine zertifizierte Firma mit dem Feuerwerk beauftragt. Die Bestimmungen des Pyrotechnikgesetzes 2010 sind gänzlich erfüllt!

Die Gemeinde Edelstal informiert ...

... dass die Bezirkshauptmannschaft Neusiedl am See für den 16.08.2024 in der Zeit von 21:20 bis 22:00 Uhr am Sportplatz Edelstal ein Feuerwerk der Kategorie F4 genehmigt hat.

In der Zeit kurz vor bzw. nach dem Feuerwerk erfolgt im unmittelbaren Bereich eine Straßensperre. Die diesbezügliche Verordnung ist an der Amtstafel kundgemacht.

*Es war meine gute Absicht, die Bürger*innen darüber zu informieren, einerseits nicht selber zu erschrecken, andererseits um rechtzeitig Tiere zu versorgen.*

Dazu ergänzend ist es mir wichtig mitzuteilen, dass es sich bei diesem Feuerwerk um eine private Veranstaltung handelt. Der Veranstalter hat alle Behördenwege dazu selbst erledigt und kommt auch für alle anfallenden Kosten auf.

Die Bezirkshauptmannschaft Neusiedl/See - als dafür zuständige und genehmigende Behörde - hat den Antrag des Veranstalters bewilligt und einen positiven Bescheid erlassen. Die Gesamtdauer des Feuerwerkes ist bescheidmäßig mit 3-5 Minuten festgelegt! Die Polizei, die Feuerwehr und ein Verkehrssachverständiger waren für die Genehmigungen der BH involviert und wirken teilweise beim Feuerwerk mit. Die dazu anfallenden Kosten trägt ebenfalls der Veranstalter. Für die Gemeinde fallen keine Kosten an!

Zusammenfassend teile ich mit, dass die Einhaltung aller oben genannten Bedingungen Grundlage für meine Zustimmung waren - und auch für jene unserer Pfarre -, den Sportplatz zur Verfügung zu stellen.

Natürlich ist mir bewusst, dass nicht alle einem Feuerwerk positiv gegenüber stehen. Vermutlich teilen sich die Meinungen und stellen die Akzeptanz und die Kompromissfähigkeit unserer Gesellschaft neuerlich auf den Prüfstand.

Ich hoffe auf das Verständnis vieler und auf die Akzeptanz einiger!

Mit freundlichen Grüßen

Gerald HANDIG
Bürgermeister